

Flughafen Zürich
Gegen Mehrbelastung Südbadens durch neues Anflugregime (Ostflugkonzept)
Erneuter Schulterchluss der politisch Verantwortlichen in der Region

1.
Die Region lehnt einhellig das von der Schweiz beantragte neue Anflugregime über Südbaden ab. Mehrbelastungen sind nicht hinnehmbar. Die Sperrzeiten würden faktisch ausgehebelt.
2.
Wir fordern das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur auf, dafür Sorge zu tragen, dass die hierzu beantragten Änderungen der 220. Durchführungsverordnung abgelehnt werden.
3.
Zum Schutz und zur Entlastung der Menschen in der Region ist die Stuttgarter Erklärung umzusetzen.
4.
Die Region begrüßt das einstimmige Votum des Verkehrsausschusses des Landtags von Baden-Württemberg vom 22.10.2014.

Waldshut-Tiengen, den 29. Oktober 2014

Gezeichnet:
Dr. Andreas Schwab MdEP

Rita Schwarzelühr-Sutter MdB
Gabriele Schmidt MdB
Thomas Dörflinger MdB
Andreas Jung MdB
Thorsten Frei MdB

Guido Wolf, Präsident des Landtags von Baden-Württemberg
Felix Schreiner MdL
Wolfgang Reuther MdL
Josef Frey MdL
Reinhold Pix MdL
Niko Reith MdL
Hans-Peter Storz MdL
Siegfried Lehmann MdL
Hidir Gürakar MdL
Rainer Stickelberger MdL
Karl Rombach MdL

Bärbel Schäfer, Regierungspräsidentin
Dr. Martin Kistler, Landrat Landkreis Waldshut
Sven Hinterseh, Landrat Schwarzwald-Baar-Kreis
Stefan Bär, Landrat Landkreis Tuttlingen
Phillip Gärtner für Landrat Frank Hämmerle, Landkreis Konstanz
Ulrich Hoehler für Landrätin Marion Dammann, Landkreis Lörrach